

mit den Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik gestalteten sich zu einer Manifestation der festen Freundschaft, der allseitigen engen Zusammenarbeit und brüderlichen solidarischen Verbundenheit zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Laotischen Revolutionären Volkspartei, zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksdemokratischen Republik Laos.

Zwischen der Partei- und Regierungsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik unter Leitung des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, und der Partei- und Regierungsdelegation der Volksdemokratischen Republik Laos unter Leitung des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Laotischen Revolutionären Volkspartei und Ministerpräsidenten der Volksdemokratischen Republik Laos, Kay-sone Phomvihane, fanden Verhandlungen statt.

An den offiziellen Gesprächen nahmen teil:

Seitens der Deutschen Demokratischen Republik:

Willi Stoph, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzender des Ministerrates der Deutschen Demokratischen Republik; Hermann Axen, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Dr. Gerhard Weiss, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Stellvertreter des Vorsitzenden des Ministerrates der Deutschen Demokratischen Republik; Oskar Fischer, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Minister für Auswärtige Angelegenheiten der Deutschen Demokratischen Republik; Werner Lindner, Mitglied der Zentralen Revisionskommission der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Staatssekretär im Ministerium für Land-, Forst- und Nahrungsgüterwirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik; Dietrich Jarck, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der Deutschen Demokratischen Republik in der Volksdemokratischen Republik Laos.

Seitens der Volksdemokratischen Republik Laos:

Phoune Sipaseuth, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Laotischen Revolutionären Volkspartei, Stellvertreter des Ministerpräsidenten der Volksdemokratischen Republik Laos, Minister für Auswärtige Angelegenheiten der Volksdemokratischen Republik Laos, Stellvertretender Leiter der Delegation; Sanane Southichak, Mitglied des Zentralkomitees der Laotischen Revolutionären Volkspartei, Minister für Verkehr, öffentliche Arbeiten und Transport der Volksdemokratischen Republik Laos; Siphone Palikhan, Kandidat des Zentralkomitees der Laotischen Revolutionären Volkspartei, Staatssekretär im Ministerium des Innern der Volksdemokratischen Republik Laos; Oune Heuane Phounesavath, Staatssekretär im Ministerium für Information, Propaganda, Kultur und Tourismus der Volksdemokratischen Republik Laos; Khamphueane